
G 2 The personal pronouns and the forms of
be

1.Bildung  

 Personal pronoun + form of be

2. Verwendung 

Singular:          

 I am ( I’m), wenn du von dir redest.
 You are (You’re), wenn du eine Person direkt ansprichst.
 He, she, it is (He’s, she’s, it’s), wenn du von einer dritten Person oder Sache sprichst.

Plural:
 We are (We’re), wenn du von mindestens einer Person und dir redest.
 You are (You’re), wenn du eine Gruppe von Leuten direkt ansprichst.
 They are (They’re), wenn du von einer Gruppe von Leuten oder Dingen sprichst.

3.Besonderheiten
 Tiere können auch mit he/she bezeichnet werden, allerdings nur, wenn du ihren Namen 

kennst.
 This is Walter. He is a nice cat.

 You kann du, Sie (Höflichkeitsform) oder ihr heißen.
 You are nice. 
 You are my teacher.
 You are a team. 

4.Beispiele
 I am (I’m) Luke.                                                          Ich bin Lukas.
 You are (You’re) cool.                                              Du bist cool.
 He is (He’s) my brother.                                          Er ist mein Bruder.
 She is (She’s) twelve.                                               Sie ist meine Schwester.
 It is (It’s) a big house.                                               Es ist ein großes Haus.
 We are (We’re) from Germany.                           Wir sind aus Deutschland.
 You are (You’re) cool.                                               Ihr seid cool.
 They are (They’re) good friends.                        Sie sind gute Freunde.




